

Breites Angebot bringt Chancen

Die Aufdorf Garagen Männedorf und Stäfa sind ein eingespieltes Team. Spezialisiert ist der eine Betrieb, diversifiziert für alle gängigen Automarken der andere.

Wer grosse Automarken verkaufen will, nimmt auch grossen Aufwand auf sich. Als Service-Partner von Audi und VW und VW Nutzfahrzeuge kennt Mose Tores, Betriebsleiter der Aufdorf Garage AG Männedorf diese anspruchsvollen Anforderungen der Hersteller bis ins Detail. «2010 gingen die Servicepartner von Audi im Kanton Zürich auf etwa die Hälfte der Anbieter zurück», erklärt er. Die Aufdorf Garage gehört zu diesen wenigen verbliebenen Betrieben. Hier tut man alles, um die hohen Qualitätsstandards der Hersteller zu erfüllen. Vor wenigen Wochen wurde darum in der Garage ein separater Raum eingerichtet, der allein Audi-Fahrzeugen vorbehalten ist. Ein zu grosser Aufwand? Nicht, wenn die Audifahrer des rechten Seeufers weiterhin auf einen autorisierten Betrieb zählen können. Als Teil des happy-netz-Garagenverbands mit seinen sechs zusammenge-

schlossenen Betrieben leistet man sich in der Aufdorf Garage eine solche Spezialisierung. Getreu **Firmenmotto Nr. 8: «Fahrzeug-Faszination». Inklusiv.**

Im Einsatz für die Region

«Es sind die Unterschiede, die uns stark machen», sagt Aufdorf Betriebsleiter Mose Tores. Damit meint er nicht nur die Unterschiede von Betrieb zu Betrieb im happy-netz, sondern auch seine eigene Garage. Als einer der wenigen Betriebe im Kanton Zürich bietet man hier neben den Marken Audi und VW zusätzlich VW Nutzfahrzeuge an. Handwerker, welche mit diesen Autos unterwegs sind, schwärmen von der Qualität, der Ausdauer und der Langlebigkeit der Wagen. Die Wertschätzung steigt umso mehr, wenn man sich die umfangreichen Garantieleistungen der

Aufdorf Garage besieht. Natürlich ist man von den VW-Nutzfahrzeugen als Verkäufer auch selbst überzeugt. So sehr, dass man den eigenen Vermietungsfuhrpark komplett mit VW ausgestattet hat. Wer einen Umzug oder ein grösseres Fest plant, bei dem viele Leute oder Material transportiert werden müssen, wird in der Aufdorf Garage fündig: Die hauseigene Vermietungsfirma Rentra AG vermietet ihre Kleinbusse zu sehr attraktiven Preisen. Vielen sind die Fahrzeuge der Rentra bereits bestens bekannt: happy-netz vermietet sie nämlich Vereinen jeweils zu günstigeren Konditionen oder stellt die Kleinbusse an regionalen Grossanlässen wie dem Männedorfer Waldlauf gratis zur Verfügung. Denn bei happy-netz kennt man die Region und bringt sich aktiv ins öffentliche Leben ein. Getreu **Firmenmotto Nr. 9: «In Ihrer Nähe». Inklusiv.**

In der Garage übernachten wollen. Inklusiv.



Occasionen.

happy-netz.ch



Krise? Nicht bei happy-netz

Bei happy-netz ist man aber auch realistisch: Nicht immer ist man in der Lage, sich das Neueste und Beste was es auf dem Fahrzeugmarkt gibt einfach von der Stange zu kaufen. Der Grund, warum die Aufdorf Garage auch ein umfangreiches Occasionsangebot anbietet. Köbi Wehrli, Verkaufschef und Co-Geschäftsleiter von happy-netz nennt das umfangreiche Occasionsangebot und die breite

Palette an angebotenen Neufahrzeugen des Garagenverbands denn auch als einen der Hauptgründe, warum man sogar im Krisenjahr 2009 noch steigende Verkaufszahlen verzeichnen konnte. «Wir arbeiten so diversifiziert, dass uns auch mal einzelne schlechter laufende Segmente im Gesamten nicht schaden können.»

Firmenmotto Nr. 3: «Den eigenen Wagen beneiden. Inklusiv.»

Ersatzteillager so gross wie ein Fussballfeld

Dem spezialisierten Betrieb der Aufdorf Garage Männedorf steht der Zweigbetrieb der Aufdorf Garage AG Stäfa zur Seite. Hier bietet man Reparaturen an, die in Männedorf nicht durchführbar sind. Die Stäfner Filiale ist ein so genannter Garage Plus Betrieb. Als solcher kann das Team von Betriebsleiter Martin List an allen gängigen Automarken Reparaturen oder Servicearbeiten durchführen. Natürlich

braucht es dafür auch die passenden Ersatzteile. Sie alle im Betrieb zu lagern, wäre allerdings unmöglich. Darum fährt der Ersatzteilkurier der Firma Derendinger aus dem riesigen Zentrallager in Dietikon täglich vier Mal nach Stäfa – Für jede noch so spezielle Schraube, jede Bremscheibe und jedes Rücklicht und für jedes erdenkliche Kundenauto. Somit sind die Kunden von happy-netz dank dem Service der Aufdorf Garage keinesfalls an eine einzige Automarke gebunden. Jeder kann den erst-

klassigen happy-Support in Anspruch nehmen. Natürlich reicht diese Eigenart der Aufdorf Garage Stäfa allein nicht aus. Nicht zuletzt ist man auch noch der einzige Anbieter zweier äusserst speziellen Fahrzeugtypen: Den allradbetriebenen Offroad-Quad gibt es am Rechten Seeufer nur in der Aufdorf Garage Stäfa zu kaufen und auch das sportliche Dreirad-Motorrad



Can-Am Spyder findet der Kunde hier. Bei so viel happy-Vielfalt zu fairen Preisen gilt

Firmenmotto Nr. 10: «In der Garage übernachten wollen». Inklusiv.

Die nächste Reportage aus der Seebad Garage AG, Feldmeilen erscheint hier in einer Woche.